



A pesar de que os mantenemos puntualmente informados a través de Facebook y Twitter, siempre nos gusta actualizar nuestra página web para recordaros, a modo de resumen, cuales han sido las últimas novedades acontecidas. Así las cosas, a finales del mes de enero se realizó en Príncipes de España la tradicional Diada de GAM, en la que no faltaron nuestros chicos.

Igualmente se ha iniciado el Programa de Promoción, con la realización de varias competiciones: el 14 y 15 de febrero se realizó el primer control de P1, P2, P3 y P4 de GAF y de todos los niveles de GAM; y el 15 de marzo el campeonato escolar de conjuntos.

También se han iniciado las competiciones a nivel de Vía Olímpica, con los campeonatos por aparatos (tanto a nivel de Mallorca, como de Baleares) de GAF y GAM, los días 21 y 22 de febrero y el 7 de marzo, en las que nuestros/as gimnastas están demostrando un buen nivel.